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議会に関するご意見ご要望が
ございましたら、議会事務局
までご一報ください。

TEL

0584-64-5011FAX

E-mailでも受け付けています。

gikai@town.anpachi.gifu.jp

議会の傍聴にお越しください。
次回の議会定例会は、9月です。
日程は、安八町広報紙、広報無
線でお知らせします。

紙面の構成上、全議論等を掲
載できませんので、抜粋して
います。

議 会 事 務 局 直 通
0584-64-4931

福井県大野市議会から
行政視察がありました

５月２４日、福井県大野市議会の「創
生おおの」会派の議員７名の方々が、
安八町における企業誘致戦略につい
ての行政視察がありました。
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～議会報告会を開催しました～
　　　お忙しいところ

　　　　ご参加いただきありがとうございました

５月１１日 ハートピア安八

５月１２日 結の郷

５月１３日 ふれあいセンター

　５月１１日～１３日までの３日間、議会報告会を開催しました。

　議会報告会は、町行政の実態と諸問題を町民の皆さんにお知らせ

することや、町民の方の意見を把握することを目的として行ってい

ます。３会場合わせて１０８人の方々の参加をいただき、議会のあ

らましと新年度予算の概要を説明した後で、参加者の皆さんからの

貴重な意見等をいただきました。（質疑応答は１１ページに掲載）

　報告会の会場では、町に対して伝える事項と議会改革の参考にす

べき事項に整理して、今後の取り組みに生かしていきたいと考えます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　安八町議会議員一同
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